

SUMMARY

PERLINDUNGAN HAK CIPTA ATAS LAGU DAN MUSIK DI MEDIA INTERNET

Created by HERMAN

Subject : HAK CIPTA, PEMBAJAKAN, MEDIA ONLINE
Subject Alt : COPYRIGHT, PIRACY, ONLINE MEDIA
Keyword : perlindungan hak cipta;lagu dan musik;media internet

Description :

Pelanggaran hak cipta lagu yang saat ini menjadi perhatian bukan lagi pembajakan melalui media kaset CD ataupun DVD, melainkan juga melalui perkembangan teknologi yang sangat akrab dengan kehidupan masyarakat yaitu internet. Pelanggaran hak cipta di jaringan internet, baik itu berupa download lagu atau video clips saat ini sangat memprihatinkan. Banyaknya website – website yang menyediakan download lagu gratis, sehingga dengan mudahnya pengguna jika ingin mendapatkan lagu secara cepat dan gratis di media internet. Penulisan hukum ini bertujuan untuk mengetahui dan menjawab permasalahan mengenai kendala – kendala perlindungan hukum yang diberikan oleh Undang-Undang Nomor 19 tahun 2002 tentang Hak Cipta serta Undang – Undang Nomor 11 tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik kepada para pencipta, khususnya pencipta musik dan lagu dan upaya pencegahan yang harus dilakukan agar tidak terjadinya pelanggaran hak cipta atas lagu dan musik di media internet. Penelitian ini merupakan jenis penelitian normatif yang bersifat deskriptif. Sumber data yang dipergunakan adalah sumber data hukum primer dan sumber data hukum sekunder. Data dikumpulkan dengan tehnik studi kepustakaan. Dari hasil penelitian ini, diperoleh data bahwa terdapat banyaknya kendala – kendala dalam perlindungan hak cipta atas lagu dan musik di media internet dan upaya yang dapat dilakukan untuk mencegah terjadinya pelanggaran hak cipta lagu dan musik di media internet yaitu dengan sosialisasi dan penanaman kebiasaan kepada masyarakat luas untuk memahami norma-norma yang ada, memberikan teguran terhadap website yang memfasilitasi illegal download, dan melakukan pemblokiran terhadap website yang memfasilitasi illegal download.

Date Create : 13/01/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Master-201204010
Collection : 201204010
Source : Magister Theses of Law
Relation Collection Fakultas Hukum
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor